

Ressort: Gesundheit

## Gröhe ruft Deutsche zu privater Pflege-Vorsorge auf

Berlin, 02.05.2014, 22:00 Uhr

**GDN** - Gesundheitsminister Hermann Gröhe (CDU) hat die Deutschen dazu aufgerufen, neben der gesetzlichen Versicherung Geld für Pflegebedürftigkeit zurückzulegen. "Private Vorsorge ist und bleibt wichtig", sagte Gröhe der "Bild-Zeitung". Die Menschen müssten begreifen: "Pflegebedürftigkeit gehört zum Leben, ist eine Zeit, in der wir Hilfe und Unterstützung brauchen."

Als ermutigend bezeichnete Gröhe, dass immer mehr junge Menschen privat vorsorgen. Von 400.000 privaten Pflege-Zusatzversicherungen seien 40 Prozent von jungen Menschen im Alter zwischen 25 und 35 Jahren abgeschlossen worden.

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-33983/groeh-ruft-deutsche-zu-privater-pflege-vorsorge-auf.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)